
Sitzungsleitung: Isabel Heckmann
Protokoll: Maximilian Müller

Protokoll der Sitzung der Freien Fachschaft Philosophie am
04.05.2023

TO:
1. Begrüßung
2. Finanzen
3. QSM
4. Arbeitskreise
5. Events

a. Sommerfest
b. Philoparty
c. Flunkyball
d. Fachschaftswochenende

6. Philo goes Oper
7. Sexismus-Kampagne
8. Ricos Genesung

Die Sitzung wurde um 18:26 eröffnet

Die Sitzung hat einstimmig das Protokoll vom 27.05.2023 verabschiedet

Finanzen:
● Der Budgetplan ist immer noch nicht eingereicht

→ Ben regelt das
● Es sind noch Rechnungen offen:

○ Geld für Referenten Herr De Angelo (für Maltes Tagung)
→ Ist im Budgetplan für dieses Semester eingeplant
→ Ben kümmert sich drum

○ Zahlungsnachweise für Bastelzeug
→ Schickt Johanna an Max

● Rico hat wahrscheinlich ca. 60-100€ für Essen ausgegeben, die über der
Essenspauschale des StuRa lagen

QSM:
● Die Seminarvorschläge der Studis sind bei Frau Weber eingegangen, vom

Direktorium abgesegnet und werden zur Bewerbung veröffentlicht
● Bibliothekskosten sind deutlich höher als von uns angesetzt (ca. 22.800€)
● Auch die Kosten für Lehraufträge im SoSe sind höher als gedacht (7.850,00

€) wodurch wir im WiSe höchstens 2 Lehraufträge mit QSM finanzieren
können

● Wir diskutieren das noch einmal vor dem Gespräch mit dem Direktorium
● Dozi-Seminare: Wir laden dazu ein, am 12.05. vormittags bei uns im

Fachschaftsraum vorbei zu schauen und Vorschläge zu machen



Events:
● Flunkyballturnier:

○ Es sind insgesamt 10 Fachschaften dabei
○ Datum: Wahrscheinlich der 02.06., was schlecht ist, weil das ein Tag

nach Disco Ergo Sum ist → Nochmal diskutieren
○ Es gibt evtl. ein After-Event in der Bianco-Bar (?)

● Sommerfest: -
● Philoparty: -
● Fachschaftsfahrt/Fachschaftswochenende:

○ Isabel und Max hätten Lust das zu organisieren
○ Es wird eine Planungsgruppe geben zu der eingeladen wird

Arbeitskreise:
● Die Arbeitskreise sollten sich mal treffen
● Wir machen Terminumfragen

Philo goes Oper:
● Sie wollen verbindliche Anforderungen für die Kartenkontingente
● Isabel gibt weiter Updates

Sexismus-Kampagne:
● Johanna war heute vor der Sitzung bei einem Vortrag der Kampagne
● Es waren nur 3 (!) Leute da
● Die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt HD hat über ihre Angebote/Arbeit

bzgl. sexualisierte Gewalt berichtet
● Es gibt wahrscheinlich ein Protokoll/Aufzeichnungen → Im AK Prävention

nochmal aufarbeiten bzw. AK Dokumentation für die Erstieinführung

Ricos Genesung:
● Die Fachschaft wünscht Rico eine schnelle Genesung auf dass er an der

nächsten FSVV wieder teilnehmen könne

Anwesenheit:
● Ben
● Max
● Johanna
● Charlize (FSR)
● Isabel (FSR)
● Maxi (FSR)


